

2/20に行われた産学連携支援事業最終報告会が、

2/21 中日新聞と2/21中部経済新聞に掲載されました。

学生の視点を老舗のHPに

見やすく斬新 プレゼン好評

企画立案を目的に昨年九月、産学連携支援事業として立ち上げた。今回対象企業は、難波をひかる株式会社(「セントーション」)と刃物製造の「鋼屋」。両社とも創業百年を超える伝統企業なんだか、依頼した経営者から「活用の経緯は実施」「学生との会話を通じてよかったといい。結果を書き出すきっかけの作成に当たったにもなった。HP制作用の指示(静岡大学情報学部(浜松市)と静岡文化芸術大学(同)の学生)をもたらしていた。



浜松会議所が支援事業

経営者の視点を。浜松商工会議所御臺第一会議室は会員企業の経営をサポートするため、毎月企画・運営して本ホームページ(HP)作成を支援する事業を始めた。一ヶ月間で経営者を巻き込む中小企業に代わりて学生がHPを作成、企業をPRするHP一つは設立してもらわね。二十日には学生によるプレゼンテーションを行われ、企業関係者らがHPを評議した。

(撮影・今井謙)

2/21
ヤマサ醤油新潟

HPのコンセプトを説明する学生ら

HPづくりで中小支援

半年の成果 大学生披露 浜松
販売する「鍋屋」(浜松市中区田町)、みそ・甘酒製造業「秋杵製造所」(同区肴町)の商工會議所産学連携支援事業の一環。IT HPづくりを支援。企画事業の最終報告会が二十日、浜松市中区の同会議所であり、静岡大情報学部と静岡文化芸術大学デザイン学部の講義に取り組んでいた。二十日には学生計八人が手掛けたHPを披露。学生たちは昨年九月に始めた「センチーョン」を行われ、企業関係者らがHPを評議した。学生たちは昨年九月に始めた「センチーョン」を行われ、企業関係者らがHPを評議した。

が苦手で、広く情報発信する機会の少ない事業者を手助けすると同時に、専門家によるHPづくりで、HPのレイアウトや企画立案から「完成度が高い」と評価する声が出ている。



から、鍵や刃物を加工